

「延世大学校スプリングスクール参加報告書」

京都大学工学部 1 年 陶器 美詠

今回の延世大学校スプリングスクールに参加して英語学習の必要性を改めて感じさせられました。今回のプログラムではクラスの人達は日本人が大半を占めており言語面において不自由なく過ごすことができたのですが、延世大学と京都大学の交流会の際に現地の学生が何不自由なく当たり前英語を使用していることに衝撃を受けました。相手に伝えたい事はたくさんあるのにスムーズに伝えることができずに悔しかったです。日本にいと周りに喋れる人もほぼいないことから焦燥感にかられることはなかったのですが韓国に来て、自身の英語能力の低さを痛感しました。英語圏留学以外においても、留学をする時点で英語が喋れる、ということが前提とされているのだなと感じ日本で英語学習にきちんと取り組みなおそうと強く思いました。語学堂での授業は 50 分授業が 4 回ありその間に 10 分休憩があるという形式で、授業はすべて韓国語で行われ質問もすべて韓国語で回答しなければなりません。日本にいても韓国語は勉強することができますが生の発音を聞き実際に韓国語で会話し合うという機会がなかったので語学堂での授業は日々新鮮で、また韓国語で授業が行われることに喜びを感じていました。今回の短期留学を通してもっと生の韓国語に触れたいという思いと英語圏への留学をしたいという思いが強くなりました。

留学前から韓国を訪れたことは何度かありましたが 3 週間という長期は初めてでした。普段の旅行では人に任せきりのことが多かったのですが今回の留学では自分の力で行動し、現地の人と会話していくことができました。

午前授業があり午後は自由時間だったのでその時間を活用して様々な観光地を訪れました。留学先がソウルという韓国の首都ということもあり短時間で多くの観光地を訪れることができるのもよかったです。また共にプログラムに参加した京大生同士の中も非常に良く、韓国での生活を更に楽しむことができました。

授業も充実したもので、4 時間の授業だったのですが毎日あっという間に時間が過ぎました。先生も面白い方々で生徒と積極的にコミュニケーションをとろうとして下さり非常に良い授業でした。クラスの人達より早く日本に帰らなければいけなかったので一人先にクラスから去る時は非常にさみしかったです。延世大学校側が週に 2 回ほど授業が終わったあとに料理体験や韓屋訪問などの文化体験のプログラムも用意してくれました。

用意して下さったプログラムがすべて非常に充実したものでとても楽しかったです。

한국에서 지냈던 3 주라는 기간은 길다고 생각하고 있었지만, 정말 즐거웠고 순식간에 지나갔습니다. 돌아올 때에는 더 머물고 싶다는 생각이 들었습니다.

한국에서 새로 만난 연세대 학생과 같은 반의 사람들과의 만남을 앞으로도 소중히 하고 싶습니다. 이번 교토대 프로그램에 참여할 수 있어 매우 영광이었습니다.